

Der BC Winden räumt ab

Kreissiegerfest des Billard-Kreisverbandes

GÜRZENICH. Der Billard-Kreisverband Düren ehrte auf seinem Kreissiegerfest die Titelträger und Platzierten. Im Rahmen eines Frühschoppens begrüßte der 2. Vorsitzende Peter Pelzer in Vertretung von Berthold Becker die Vereinsvertreter in der Gaststätte Am Markt in Gürzenich.

Die Ehrungen standen ganz im Zeichen des BC Winden. Bester Einzelspieler der Saison 2006/07 war Jörg Undorf mit 420 Wertungspunkten, gefolgt von seinen Clubkameraden Patrick Becker 360 Punkte, Walter Marx 275 Punkten und Hans Banze mit 195 Punkten. Bester Altsenior wurde Walter Marx vom BC Winden mit 240 Wertungspunkten vor Dieter Reimer vom BSC Merzenich und Hans Banze vom BC Winden. Claudia Coenen vom BSC Girbelsrath belegte in der Damenklasse Platz 1. Sie wurde kampflos Kreis-

meisterin und holte sich bei den Herren einige gute Platzierungen. Der erfolgreichste Verein im Verband war der BC Winden mit 2345 Punkten, die sich wie folgt zusammen setzen: Mitglieder des Vereins wurden 26 Mal Kreismeister, erspielten sich elf zweite, zehn dritte, fünf vierte und drei 5. Plätze bei Kreismeisterschaften. Auf Landesebene gewannen sie fünf Titel, wurden sechsmal Zweiter, fünfmal Dritter und viermal Vierter. Der zweite Rang in der Teamwertung ging an den BSC Merzenich mit 1030 Punkten, vor dem BSC Girbelsrath mit 480 Punkten.

Der 2. Vorsitzender Peter Pelzer nahm auch eine überregionale Ehrung vor. Für seine Verdienste um den Billardsport wurde Gunter Weyer vom BSC Girbelsrath von der Deutschen-Billard-Union mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. (ser)



Kreissiegerfest des Billard-Kreisverbandes (v.l.): Sportwart Friedel Geuenich, Geschäftsführer Jürgen Schreiber, Gunter Weyer (Ehrennadel in Gold), Walter Marx (bester Altsenior), Peter Pelzer (2. Vorsitzender), Jörg Undorf (bester Einzelspieler) und Claudia Coenen (beste Damenspielerin).